

läumsfeier in Innsbruck: 25 Jahre Dorfbildungswochen, 15 Jahre Tiroler Ortschronisten, 10 Jahre Kuratorium „Schöneres Tirol“ und 5 Jahre Erwachsenenschule. In allen Gremien hat der Chronist aktiv mitgearbeitet. Am Nachmittag: Beerdigung der ledigen Altbäuerin Maria Scherl, 78 Jahre alt, eine stille Förderin der Kirche und eine fleißige Beterin.

22. März: Die finanziellen Schwierigkeiten für die Tiroler Gemeinden werden spürbar größer, eine Folge des ungerechten Finanzausgleichs (ein Lieblingsthema unseres Bgm. J. Thaler).

24. März: In Kufstein tagt der ordentliche Bezirkstag der ÖAAB-Bezirksgruppe Kufstein. Bez.-Obmann Dipl.-Ing. Max Ritzer wird mehrheitlich wiedergewählt.

7. April: Beerdigung der Frau Nothburga Steinbacher, Gattin des Schuhmachermeisters Ägyd Steinbacher, 81 Jahre alt.

8. April: Die Palmprozession entfällt wegen starken Schneefalls. Die Landwirtschaftskammerwahl: Der TBB wie auch der TLFAB können sich 100prozentig behaupten; schwache Beteiligung aber in Schwoich, nur 65%.

9. April: Neuwahl innerhalb des Gartenbauvereins. Neuer Obmann: Johann Exenberger, vulgo „Brenner-Hans“, und Dank dem scheidenden Obmann Balthasar Faistenauer von U.-Maisfeld.

12. April: Gründonnerstag, 2 Uhr nachts Feueralarm! Die Säge zu „Moosmühl“ steht in Flammen. Eine Kommission kann die Brandursache nicht feststellen, daher bleibt das Gerücht auf Brandstiftung bestehen.

21. April: Beerdigung der Frau Gertraud Mitter, welche nach längerer Krankheit im Alter von 78 Jahren gestorben ist.

Ende April: Die Wahlwerbung durch die Massenmedien ist in vollem Gang. Die Haushalte werden mit Werbematerial überflutet. Otto von Bismarck sagte einmal: Es wird niemals so viel gelogen wie vor einer Wahl, während des Krieges und nach einer Jagd.

26. April: Im Tagungshaus in Wörgl. Päpstliche Auszeichnung „Pro Ecclesia et Pontifice“ für Frau SR. Anni Gottinger und für den Chronisten; überreicht von unserem Erzbischof Dr. Karl Berg, der in seiner Laudatio die Verdienste der beiden Ausgezeichneten herausstellte.

3. Mai: Immer wieder Schneegestöber und Kältere-kord in Österreich.

4. Mai: Beerdigung des Pensionisten Josef Osl, der nach einem Herzinfarkt, erst 58 Jahre alt, gestorben ist.

6. Mai: Nationalratswahl. Die SPÖ erhält zum drittenmal die absolute Mehrheit und bleibt in den Bundesländern, außer Tirol und Vorarlberg, die stärkste

Partei. Mandatsverteilung: SPÖ 96, ÖVP 76 und FPÖ 11

Ergebnisse für Schwoich:

ÖVP	584 Stimmen
SPÖ	279 Stimmen
FPÖ	37 Stimmen
KPÖ	2 Stimmen

9. Mai: Beerdigung des Rentners Georg Rieder, gestorben im Alter von 80 Jahren.

12. Mai: Bundeskanzler Dr. Kreisky appelliert an seine Partei, das Augenmaß nicht zu verlieren und die zigtausend Katholiken in der SPÖ nicht in einen „Gewissenskonflikt“ zu treiben. In Schwoich: Nach langer Pause wieder einmal im Veitensaal eine gelungene Muttertagsfeier, organisiert von den Ortsbäuerinnen.

20. Mai: Frauenwallfahrt nach Großgmain, Königssee und Lofer, organisiert von Fr. SR. Anni Gottinger.

24. Mai: Christi Himmelfahrt: 3 Uhr früh – Feueralarm: Das Anwesen „Neuhäusl“ brennt; schon das zweitemal (1961). Man spricht ganz offen von Brandlegung, und innerhalb der Bevölkerung macht sich eine spürbare Unruhe breit. Die Kommission für Brandverhütung setzt eine Prämie von 10.000 Schilling für den Hinweis auf Brandstifter aus.

30. Mai: 0.30 Uhr, abermals Feueralarm, nun zum drittenmal in einer Folge. Brandlegung am Bachwirt-Zuhause, Inwohner Simon Kronbichler und seine kranke Frau. Gott sei Dank ist nur der Holzschupfen und das Obergeschoß des Kleinhauses beschädigt worden. Mittags tagt mit den Herren der Kriminalpolizei der Krisenstab. Große Nervosität in der Gemeinde, Sorge und vage Vermutungen kennzeichnen die Situation.

31. Mai: Der Brandstifter, der 19jährige Gelegenheitsarbeiter und Feuerwehrmann G. W., wird von der Kripo eruiert. Die rasche Aufdeckung bringt Beruhigung und beendet die Welle der Verdächtigungen.

4. Juni: 75 Jahre Tiroler Bauernbund; Festzug in Innsbruck und eine großartige Demonstration bei 8400 Mitwirkenden.

9. Juni: Erste Hauptversammlung der „Sektion Fußball“ des SV Schwoich.

10. Juni: Die Landjugend Schwoich (Obmann Georg Strasser) organisiert die Bezirksmeisterschaft im Handmähen zu Ober-Himberg.

12. Juni: Bescheid seitens des Amtes der Tiroler Landesregierung: Die wasserrechtliche Bewilligung für die Anlageteile „Himberg“ und „Aufing“ an das Ortsnetz werden wasserrechtlich für überprüft erklärt.

13. Juni: Der Bundesobmann der ÖVP Dr. Taus tritt